

## ABSTRAK

### **Pengaruh Karakteristik Dewan Pengawas Syariah terhadap Kinerja Keuangan Perbankan Syariah di Indonesia (Studi Empiris pada Bank Umum Syariah yang Terdaftar di Otoritas Jasa Keuangan Periode 2016-2020)**

**Oleh: Lila Afiska**

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui : (1) Pengaruh ukuran Dewan Pengawas Syariah (DPS) terhadap kinerja keuangan. (2) Pengaruh kualifikasi pendidikan Dewan Pengawas Syariah (DPS) terhadap kinerja keuangan. (3) Pengaruh jumlah rapat Dewan Pengawas Syariah (DPS) terhadap kinerja keuangan. (4) Pengaruh reputasi Dewan Pengawas Syariah (DPS) terhadap kinerja keuangan. Kinerja keuangan dalam penelitian ini diukur dengan ROA. Jenis penelitian ini adalah penelitian kuantitatif dan termasuk studi kausal. Populasi dalam penelitian ini meliputi Bank Umum Syariah (BUS) yang terdaftar di Otoritas Jasa Keuangan (OJK) dari tahun 2016 hingga tahun 2020. Pemilihan sampel dalam penelitian ini menggunakan metode *purposive sampling*. Sampel dalam penelitian ini meliputi 13 Bank Umum Syariah (BUS) yang terdaftar di Otoritas Jasa Keuangan (OJK) dari tahun 2016 hingga tahun 2020. Jenis data yang digunakan dalam penelitian ini adalah data sekunder. Data laporan keuangan tahunan dan laporan GCG tersebut diperoleh dari *website* masing-masing bank. Teknik pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini adalah teknik dokumentasi.

Teknik analisis data pada penelitian ini adalah menggunakan analisis regresi linear berganda. Penelitian ini juga menggunakan *Robustness Check* sebagai analisis tambahan. Hasil penelitian menunjukkan bahwa ukuran Dewan Pengawas Syariah (DPS) tidak berpengaruh signifikan terhadap kinerja keuangan (ROA) Bank Umum Syariah (BUS) tahun 2016-2020, kualifikasi pendidikan Dewan Pengawas Syariah (DPS) berpengaruh positif signifikan terhadap kinerja keuangan (ROA) Bank Umum Syariah (BUS) tahun 2016-2020, jumlah rapat Dewan Pengawas Syariah (DPS) tidak berpengaruh signifikan terhadap kinerja keuangan Bank Umum Syariah (BUS) tahun 2016-2020, dan reputasi Dewan Pengawas Syariah (DPS) tidak berpengaruh signifikan terhadap kinerja keuangan Bank Umum Syariah (BUS) tahun 2016-2020. Penelitian ini memberikan studi literatur yang komprehensif tentang pengaruh karakteristik Dewan Pengawas Syariah terhadap kinerja keuangan bank syariah di Indonesia.

**Kata kunci : Dewan Pengawas Syariah, Perbankan Syariah**